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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２３～２０２４年度国際ロータリー会長
ゴードンR.マッキナリー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年７月２１日（№．３） No．2408

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「2023年度各委員長就任挨拶第2部」

■次回卓話（７月２８日）予定

「納涼家族懇親会」

18時：グランドハイアット福岡

3階ボール・ルーム

※お昼の例会を変更して開催します。

■前回例会の記録（７月１４日）
（7月20日現在）マイロータリー登録率 59.30%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１４日 前々回 ６月９日

会員総数 ７１名

免除会員数（７名中） ３名

出席会員数 ４８名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５４名

出 席 率 ７６．１２％

会員総数 ７８名

免除会員数(９名中） ３名

出席会員数 ４６名

メークアップ ４名

欠席会員数 １４名

合 計 ６７名

修正出席率 ７３．６１％

「母子の健康月間」

7日（金） 「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会：例会終了後2階如月
第1回クラブ協議会18時2階サボイ

14日（金） 誕生祝 「理事就任挨拶」
「各委員会委員長就任挨拶:第一部」

21日（金） 「各委員会委員長就任挨拶:第二部」
28日（土） 「納涼家族懇親会」18時

●砂山 / 中山晋平

●人生のメリーゴランド
/ 中山晋平

会長報告

●ノスタルジー /

リチャード・クレイダーマン

●島唄 / 宮沢和史

・1978年6月（昭53年）総合メディカル創業設立当初は株式
式の上場は想定外だった。1983年（昭和58年）今から40年
前に熊本県阿蘇市乙姫（オトヒメ）に保養所を開設する起業
した主な理由としては、勤務先の経営不振で銀行の管理下
になったことである。大きな原因として「ああしたら儲かる、
こうしたら儲かる」の話題が多い会社であったため、儲け話
に飛びつき投資で失敗したことだ。
目指したところは、自分たちが楽しみ、王道を歩みながら
仕事が出来て、それで食べて行ける会社だ。
・創立時に決めたルール
1.出資に関しては、1口50万、一人4口、200万
（特定人が大株主とならないよう）
2.資本金2千万にするため、
親しい医師にも出資をお願いし、支援を頂いた。
3.社内でああしたら儲かる、こうしたら儲かるの話題は基本
的に辞めよう、お客様に喜んで貰ったかどうか、お役に立て
たかを行動基準にすることを目標とする。
個人で起業すると、出資する資金の調達で苦労することが
多い。起業したばかりの会社は、会社の知名度や、給与が
低く、苦労した事も多い。良かったことは、会社が成長して
行く中で、個人も成長できる。個人が努力することで、自ら
の豊かさを実現でき、個人の努力が自己実現に繋がる。
自分の努力次第では、会社をもっといい方向に変えることも
十分出来る。
よく耳にする「ベンチャー企業」と云う言葉も、当時はなくて、
元法政大学清成総長の造語であった。

幹事報告

・7月28日(金)の例会は18時より、グランドハイアット福岡3階
ボールルームにて納涼家族懇親会を開催するため、お昼の例会
はありません。
納涼家族懇親会に出席ください。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜 ・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

合 計 ２５，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ５２，５００円 達成率 ４％

7月の誕生祝
4日 安藤直樹会員 6日 大久保悠祐会員
7日 田中 浩会員 9日 矢頭美世子会員

14日 鬼倉 潔会員 18日 山下 恒夫会員
23日 ニック・サーズ会員 28日 濱野 良彦会員

・7月の誕生会員8名の方に誕生祝を会長より渡して
いただきます。

各委員会報告

・7月28日(金)の例会は18時より、納涼家族懇親会
を開催致しますので、ご家族と一緒に出席下さい
まだ返事を頂いていない方がありますので、至急
出欠の返事を事務局にお知らせください。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /山田会員＞

津上賢治君 松尾会長、磯本幹事、これから一年間
よろしくお願い致します。

中村勇治君 松尾会長、磯本幹事ご就任おめでとう
ございます。
一年間よろしくお願い致します。
明日は、いよいよ博多祇園山笠フィナー
レ追い山笠です。
博多の町に夏がやってきます。

矢頭美世子君 10、11、12日で4年振りの飛鳥に乗って
きました。とても楽しかったです。

ニック・サーズ君 安藤さんの優しいプッシュのお陰で、
週2回のジム通いが始まりました、
なんといっても筋力が大切だと実感
しています。

安藤直樹君、濱野良彦君、鬼倉 潔君、山下恒夫君
田中 浩君、矢頭美世子君

誕生祝ありがとう。
鬼倉 潔君 早退します。

【社会奉仕：柴田典昭理事】

・社会奉仕委員会の中長期的な目標は、
『地域において最も社会奉仕に力を注いで
いる奉仕団体になる』
具体的には6項目の奉仕活動ボランティア
に取り組みます。

①福岡東こども発達センタ『さくら園』に対し楽器・運動用具を
寄贈及び活動支援を行います。

②グジーさんチャリティコンサートの開催支援
③福岡東南ロータリークラブハモニカフレンズ活動支援
④はかた夢松原の会 間伐作業への参加
⑤福岡マラソンボランティア活動への参加
⑥福岡トライアスロンボランティア活動への参加を計画して
います。

【青少年奉仕：安藤直樹理事】
・ローターアクトメンバーの自己啓発や
リーダーシップスキルの向上に努めら
れるよう、講演会や研修プログラムも
積極的に案内させて頂きます。
一方注意すべきはロータリアンはあくま
でもサポートに徹し、彼らの成長を見届
けるよう心掛けていきたいと考えています。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について福岡東南
RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serac.org よりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

理事就任挨拶

【クラブ管理運営：坂本文比古理事】
・「任務」については
①クラブ運営管理方策の立案、実施
②傘下特定分野担当委員会の総合
調整となっています。
5月20日に開催された地区研修会で
言われたことは、まず“親睦が大事！”

そしてよくロータリーのことを勉強して下さいとの事でした。
ともに「四つのテスト」を胸に活動をして頂ければと願って
います。1年間よろしくお願いします。

【クラブ奉仕：中村勇治理事】
・クラブ奉仕は出席委員会・親睦委員会
プログラム委員会の３委員会の担当と
なります。
各委員長の方針にのっとり、例会内容の
充実、親睦の充実を図り、出席率の向上
に努めて参ります。

明日の博多祇園山笠追い山のように、「３２１やー！」と
１年駆け抜けたいと思いますのでよろしくお願い致します。

【国際奉仕：ニック・サーズ理事】

・今年度は姉妹クラブの活動に注力して行き
ます。
今年12月に台北中央のイベントが開催され
ますので、東南RCとして参加したいと思って
います。クラブ間の交流だけではなく、個々
人の交流も活発に出来るようにしたいと思っ
ていますのでご協力をよろしくお願いします。

【親睦委員会:白水委員長】

http://fukuoka-serac.org/

